

Fecha	Sección	Página
26.09.2009	Primera	23

FRENTES POLÍTICOS

Alejandro Encinas juega dominó en la Cámara baja, donde las tribus del PRD están en la disputa por los puestos administrativos, el control de los recursos millonarios (¡Muevan sus fichas, señores!). Encinas amañó el proceso y del trabajo duro se encargará Maria Thelma Fajardo. Pero el jefe nacional, Jesús Ortega, le habló a la diputada para que renuncie. Esto provocó reclamos por metiche en los asuntos del Legislativo, uno de ellos, del petista José Narro. ¿Quién tendrá la mula de seis?



Los que andan jugando con la propuesta de gravar alimentos y medicinas son los priistas. El jefe de su bancada, Francisco Rojas, da un rotundo no al IVA engeneral, pero cuando se le pregunta por el impuesto a la pobreza de 2% dice "ahí sí, lo vamos analizar". En corto comentan que quienes subastan caro su amor son la camarilla de Beatriz Paredes pues a ellos los necesitan para aprobar el plan económico 2010.



Llegando y mostrando músculo. Arturo Chávez, en su primer día como procurador general, advirtió que el personal de la institución, incluido él, se someterá a un esquema de control de confianza y garantizar el buen desempeño de la PGR. En los pasillos están muy nerviosos y preocupados. Los controles van desde el antidoping, polígrafo, examen sicológico y hasta visitas a domicilio. Y quién vigilará la vigilancia...



Fieles a la tradición perredista de llegar tarde a todas partes, la corriente Izquierda Democrática Nacional y seguidores de López Obrador, apenas caen en cuenta de que subestimaron a Juanito. No previeron la relación de Rafael Acosta con la corriente Nueva Izquierda, menos el acercamiento con el PAN. Reconocen como error los plantones de Clara Brugada y que no lo haya recibido AMLO. Pero están pensando en un sustituto, uno con oficio político y mediador, qué tal Javier González Garza. A un enemigo hay que tenerlo por amigo.



Ayer se registró otro atentado a una sucursal bancaria ubicada en la delegación Milpa Alta, dentro del inmueble se encontrarontanques de gas butano. Suman cinco explosiones con las mismas características en comercios de la ciudad. Los atentados han sido atribuidos por diferentes frentes, pero la policía de Miguel Ángel Mancera ya investiga a La banda del gas butano. Dicen que hay videos y pruebas que los identifican. Ayer mandaron un mensaje amenazando a los medios de comunicación...



A días de que concluya su periodo al frente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, José Luis Soberanes se niega a comentar quién sería su favorito para sucederlo, y se escuda en la Cámara alta señalando que "los legisladores sabrán tomar la mejor decisión". Sin embargo, impulsa en corto la nominación de Mauricio Fara, quinto visitador de la CNDH. Que ya se le vio muy activo los últimos días.



Página 1 de 1 \$ 12775.33 Tam: 209 cm2 AMIRALRIOS